



Communiqué de presse

Ilan Chabay et Christoph Ritz deviennent membres d'honneur de l'ASSH

Berne, 16 mai 2012. Les délégué-e-s ont élu, lors de l'Assemblée annuelle de l'Académie suisse des sciences humaines et sociales (ASSH) les 11 et 12 mai à Lucerne, deux nouveaux membres d'honneur. Le professeur Ilan Chabay a été nommé en reconnaissance de sa contribution en faveur des formes innovatrices de communication scientifique et d'apprentissage. Christoph Ritz pour son engagement infatigable pour l'intégration de thèmes des sciences humaines et sociales dans la recherche sur le «Global Change».

Prof. Ilan Chabay

Ilan Chabay n'a eu de cesse durant son parcours scientifique de chercher à dépasser les frontières disciplinaires et culturelles. Il est né en Suisse et il travaille en tant que professeur et scientifique au sein de la KLSC Alliance et de l'Institute for Advanced Sustainability Studies IASS à Potsdam (Allemagne). Il est également membre de l'Helmoltz Alliance on Sustainability and Social Compatibility of Future Energy Infrastructure à l'Université de Stuttgart.

Dr. Christoph Ritz

Christoph Ritz dirige ProClim «Forum for Climate and Global Change» de l'Académie suisse des sciences naturelles (SCNAT). Il réunit par le biais de ProClim et de sa newsletter la communauté de recherche en sciences humaines et sociales intéressée au «International Human Dimensions Programme on Global Environmental Change» (IHDP). Il agit en tant qu'antenne nationale de contact pour l'IHDP depuis la dissolution de la Commission «Développement durable».

Vous trouverez des informations supplémentaires et les photos en qualité d'impression sous :

www.sagw.ch/fr/sagw/oeffentlichkeitsarbeit/pressemitteilungen/pm-2012/pm12-ehrenmitglieder.html



Prof. Ilan Chabay (à gauche) et Dr. Christoph Ritz (à droite)

L'Académie suisse des sciences humaines et sociales (ASSH) coordonne et encourage la recherche en Suisse dans les domaines de sa compétence. En tant qu'organisation faitière d'une soixantaine de sociétés savantes, elle défend leurs intérêts devant le Parlement, auprès des organes exécutifs, dans les milieux scientifiques et devant l'opinion publique. Elle a pour but d'assurer le lien entre le monde académique et la société. Disposant d'un budget annuel de 10 millions de francs environ, elle est dirigée par un Comité de dix-neuf membres issus de la communauté scientifique, de la politique et de l'administration. Son secrétariat compte treize collaboratrices et collaborateurs.